

THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA-NORTH

第 2770 地区 第 8 グループ 越谷北ロータリークラブ

2025-26 年度国際ロータリーテーマ 「よいことのために手を取りあおう」 RI 会長 フランチェスコ・アレツツオ

2025-26 年度越谷北 RC 会長提言 「原点回帰 未来へ繋ぐ・奉仕を楽しむ」 越谷北 RC 会長 関 雄二郎

- 例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- 例会場 越谷市千間台東インペリアルビル 4 階
- T E L 048 (975) 9898
- F A X 048 (977) 3741
- 創立 1976 年 5 月 11 日

- 会長 関 雄二郎
- 副会長 須賀 篤史
- 幹事 新沼 徹
- 会報委員長 黒田 幸英

第 2385 回 例会記録 No. 4

令和 7 年 8 月 6 日

司会: 平 涼子 編集: 近藤 慎悟

会次第

1. 点鐘
2. ロータリーソング 「国家君が代」「奉仕の理想」
3. 四つのテスト
4. クラブビジョン・戦略計画唱和
5. 結婚記念・誕生日祝い
6. お客様紹介

国際ロータリー第 2770 地区 管理運営部門
 DEI・クラブ活性化委員会 委員長 浜野 隆浩 様
 越谷東 RC 会長 隅田 諭司 様
 同 幹事 石渡 豪 様
 シティ企画 代表取締役 戸村 剛 様
 米山記念奨学生 謝 藝 様

7. お客様挨拶
8. 会長挨拶
9. 幹事報告
10. 委員会報告
11. スマイル報告
12. 外部卓話『メーキャップについて』
13. 出席報告

会長挨拶



関 雄二郎 会長

本日 8 月 6 日、広島に原子爆弾が投下されてから 80 年目を迎えました。

私たちはこの日、亡くなった多くの命に祈りを捧げると同時に、平和とは何かを改めて問い直す機会としています。

1903 年(明治 36 年)ロータリーが出来る 2 年前、日本人 125 名を載せた東洋汽船の香港丸と言う一隻の客船がフィリピン・マニラ港に錨を降ろしたのが始まりです。バギオ山頂に続くベンゲット道路は、大変な難工事で、なかなか進みませんでした。そこで、日本人がまじめで勤勉なことを知り、労働者を募集したのです。50 メートルに

【次回例会案内】

令和 7 年 8 月 27 日

ロータリアンの行動規範／雑誌記事紹介
 イニシエーションスピーチ 山崎 梢文 会員
 部門セミナー報告 ① 管理運営部門
 ② 公共イメージ部門 ③ 会員増強維持部門



一人、人柱が出来るほどの難工事でしたが無事完成し、残った人達は現地の人と結婚したりしてフィリピンにしつかり根をおろし、各地に豊かな邦人社会を形成しました。延べ 2,000 人の日本人労働者が工事に関係し、約 700 人が犠牲になったと言われています。

戦争前の日本とフィリピンは、お互い手を携えてフィリピンの道路、橋、水道、電力、教育などに手を携えて国作りをして来ました。ところが 1941 年 12 月に始まった太平洋戦争は両国の関係を見事に敵と味方に分けてしまったのです。

太平洋戦争の時、日本軍はフィリピンに 60 万人が上陸しました。生還したのは 10 万人でした。その最後の激戦地がバギオであった訳です。バギオには日系フィリピン人が大勢いたので、壊滅直前の日本軍は、日本語が出来、日系人である彼等に協力させたのです。

そして、戦争が終結した 1945 年 8 月を境に両国の関係は悲惨な傷跡として残りました。日本軍の敗戦後、彼等日系フィリピン人は、日本軍に協力した事で現地住民の迫害を受け、自分が日本人であることをひた隠しに隠し、バギオ山中に逃げ込んで生活をしていました。それをバギオに赴任したシスター・テレシア・海野（うんの）が知り、自ら山中に分け入り一人一人救出されたのです。救出された日系人も山中に住んでいたのですから、学校はありません。彼等の一番の希望は自分たちの子供を学校に入れ、教育を受けさせる事でした。シスター・テレシア・海野は「比国、バギオの子供達への教育」をテーマに、悲惨な環境下に陥った日系の子供達を山の中から救い出し、食べるものを与え、学校に行けない子供達への支援を続けていました。

今からちょうど 40 年程前にそれを知った当時のロータリー 258 地区の先輩達は、シスター・海野のがんばりをいくらかでも支援しよう「これこそロータリーの奉仕のテーマだ」と声が上がりました。竹田恒徳初代名誉会長（東京北 RC）、服部禮次郎会長（東京銀座 RC）をリーダーに全国の RC に声をかけたのでした。国内 34 の地区から理解を得て、賛同戴き 1981 年 9 月に「バギオ基金」が設立されたのでした。それ以来 40 年、ロータリー活動の日本を代表する組織と運動と実績を誇る団体となり、

2009 年 7 月 1 日より、「一般財団法人比国育英会バギオ基金」となったのです。10 周年、15 周年、20 周年記念の後 5 年おきに周年祝賀行事を行い、フィリピン政府からは大統領から表彰状を授与され日本国外務大臣からも感謝状を授与されるなどロータリーの活動として世界レベルの国際支援事業を評価されたのでした。具体的には、

- ・奨学金の授与（大学、高校への授業料の贈呈送金）
- ・留学生への支援（学生の目的に叶った学校へ推薦、生活に必要な資金援助等々）

また、少し違った角度から、戦争というものを考えてみたいと思います。

それは「戦争の裏側にあるビジネス」の存在です。

歴史をひととくと、日清戦争（1894-95 年）では、日本は勝利しましたが、当初の戦争目的よりも、戦後の賠償金や植民地経営による経済効果に注目が集まりました。実際、清国から得た賠償金は、鉄道建設や造船、軍備拡張などに使われ、日本の産業化を一気に加速させました。

日露戦争（1904-05 年）では、国力を超えた戦費をかけ、最終的にはアメリカなどの国際金融市場から巨額の外債を借り入れて戦争を継続しました。ロスチャイルド家など国際金融資本が大きな利益を得たともいわれています。

こうした歴史の背後には、「戦争によって利益を得る人々や仕組み」が常に存在してきたという事実があります。戦争は悲劇であると同時に、ある者にとっては「ビジネスチャンス」として利用されてきたのです。戦争は正義や大義だけで起こるのではなく、経済的利益をめぐる争いとしての側面を常に帯びています。私たちロータリアンは、奉仕の精神をもって行動することを重んじています。

しかし、社会を冷静に見つめれば、「奉仕」ではなく「利権」が動かす世界も、確かに存在するのです。だからこそ、ロータリーの理念は重要なのです。

利権ではなく奉仕を、欲望ではなく思いやり、創造を私たちが地域に根ざし、人と人をつなぎ、日本では世界トップクラスである交通システムルール等、移民や若い世代に対して示すこと。これこそが、戦争ビジネスに対する

静かな対抗であり、未来への責任の果たし方ではないでしょうか。

かつて日本は「武器を輸出しない国」でした。

1976 年に当時の三木内閣が定めた「武器輸出三原則」によって、日本から武器を他国へ輸出することは、極めて厳しく制限されていたのです。

1. 共産圏諸国への輸出禁止
2. 国連決議により武器等の輸出が禁止されている国への輸出禁止
3. 國際紛争の当事国、またはその恐れのある国への輸出禁止

日本はこの原則を守り、武器輸出を事実上全面的に禁止してきました。これは「戦争を二度と繰り返さない」「平和国家としての歩み」を世界に示す象徴的な政策でもありました。

ところが、2014 年、安倍政権下で「防衛装備移転三原則」が制定され、武器輸出政策は大きく転換します。以後、日本は他国との共同開発や輸出を「一定条件のもとで可能」とし、事実上、武器を売る国となり始めたのです。

そして今年政府は、殺傷能力のある兵器そのもの(ミサイルや戦闘機)を、特定の国(アメリカやフィリピンなど)に輸出できるよう、規制を緩和する方針を打ち出しています。昨日ニュースでも取り上げられた三菱重工業によるオーストラリアへの護衛艦建造の契約。この動きの背景には、いくつかの要因があります:

- ・安全保障環境の変化:中国や北朝鮮の軍事的台頭を背景に、日米同盟やアジア諸国との連携強化が急務となっている。
- ・経済合理性:国内防衛産業の技術維持のためには、一定の輸出が必要という声。
- ・国際的プレゼンス:同盟国との装備共同開発を進める上で、柔軟な輸出ルールが必要。

戦争とは、武器があるから起きるのではなく、「武器を使える状況があるから起きる」のだとすれば、その「供給側」に回るという選択には、重い責任が伴います。

もちろん、すでに多くの国が武器を輸出しています。アメリカ、フランス、イギリス、ドイツ…。

国際ロータリー会長提言 「よいことのために手を取りあおう」
越谷北ロータリー会長提言 「原点回帰 未来へ繋ぐ・奉仕を楽しむ」



さらに懸念されるのは、「民生技術と軍事技術の融合(デュアルユース)」の問題です。ドローン、AI、センサー技術など、かつては民間分野だった技術が、軍事利用されるケースが急増しています。

いったん輸出を認めてしまえば、それが将来的にどのように使用されるのか、日本政府がコントロールできないケースも出てくるでしょう。

戦争ビジネスの拡大が進む世界の中で、ロータリーが目指す「奉仕による平和」は、時に無力に見えるかもしれません。しかし、それでも非暴力・非武装・対話という価値を大切にし続けたい。

そのためにも、私たちは行動し、考え続けるべきではないでしょうか。3 世代はあつという間に過ぎます。子どもたちが将来「なぜ日本は武器を売る国になったの?」と問うたとき、私たちがどう答えるのか。それは、今の私たちの選択にかかっていると思います。

幹事報告



新沼 徹 幹事

(地区より)

- ・2025-26 年度社会奉仕部門ラーニングセミナーについて。日時:2025 年 8 月 30 日(土)13:40、場所:埼玉県県民健康センター 大会議室 A・B。
- ・2025-26 年度国際奉仕・ローターアクト特別推進部門合同セミナーについて。日時:2025 年 8 月 22 日(金)13:30、場所:戸田市文化会館 2 階展示ホール。
- ・第 2770 地区地区大会記念ポリオ根絶チャリティゴルフコンペについて。日時:2025 年 10 月 6 日(月)、場所:東松山カントリークラブ 東・中・西コース。
- ・ポリオ根絶チャリティスーパーカーリング参加車両

募集について。日時:2025年10月26日(日)10:30
出発、集合場所:本庄総合公園(関越自動車道本庄
児玉インターから5分)。

(クラブより)

- ・米山記念奨学生、謝藝さんに奨学金をお渡しさせて頂きました。
- ・8月13日は休会となります。
- ・年会費をまだお支払い頂けておられない方がおられます。宜しくお願ひ申し上げます。
- ・7月16日に配布をさせて頂きました年度計画書で御座いますが、誤記につきまして、私自身の確認不足により、皆様に多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたこと、改めて深くお詫び申し上げます。年度計画書をこの後、皆様方に配布させて頂きます。この度は誠に申し訳御座いませんでした。
- ・本日例会終了後、第2回理事役員会を開催させて頂きます。理事役員の皆様はお集まり下さい。

結婚記念・誕生日祝い



(結婚記念)

奈良部 達也 会員・高橋 陽一 会員
市川 洋和 会員

(誕生日祝い)

太田 靖彦 会員・大濱 裕広 会員
平 涼子 会員・須賀 篤史 会員
大塚 具視 会員・石井 秀治 会員

おめでとうございます!!



市川 洋和 会員

皆様こんにちは。閏会長そして親睦委員会の皆様、会員の皆様、結婚記念のお祝い誠にありがとうございます。今月29日で27回目の結婚記念日を迎えることになりました。夫婦仲良く、今も一緒に生活しております。

今まで26年間色々な事がありました。やっぱり夫婦円満の秘訣は相手を想う気持ちで、感謝の気持ちを言葉にしてありがとうございます。それが上手くいって結婚生活が続いているのかなと思っております。

皆様もパートナーを一番に思う大切な気持ちを持って、これからも接して頂けると宜しいのかなと思います。本日は誠にありがとうございました。



太田 靖彦 会員

皆さん、こんにちは。誕生日お祝いして頂きましてありがとうございます。私以外の方は親子関係ぐらい歳が離れているのですけれど、正直この歳になつたら誕生日はどうでもよいというのが思ってしまいます。

昨日越谷の警察署に行って、全家族に反対されましたけれど、運転免許証の更新をしてまいりました。3年間ですから、90歳の誕生日まで免許証あります。



身体に留意して、できるだけ長生きをして、こういう皆様と和気あいあいとロータリーライフを楽しんで行きたいと思いますので、今後ともよろしくお願ひいたします。ありがとうございました。



テーマソングで登場させて頂きました越谷東ロータリークラブで会長を務めています隅田と申します。よろしくお願ひいたします。

越谷北クラブの関会長そして新沼幹事、お二人には日頃からお世話になっております。今日も会長幹事会でお世話になるのですけれども、第8グループを束ねている大熊ガバナー補佐様とそして補佐幹事の近藤さんにも日頃、本当に地区とクラブを繋ぐ橋渡し役として色々な方面でお世話になっております。ありがとうございます。

国際ロータリー会長提言 「よいことのために手を取りあおう」
越谷北ロータリー会長提言 「原点回帰 未来へ繋ぐ・奉仕を楽しむ」

前回、越谷ジュニア甲子園野球大会の開会式に参加させて頂きました、クラブのメンバー全員で参加しているのかなというぐらい沢山の会員の方がそれぞれの役割を発揮されていらっしゃる様子を拝見して、すごく活気のあるクラブだと思い、私たちも負けてられないなど強く印象付けられました。そして今日も、例会の様子を拝見させて頂いたところ、非常に明るく、それぞれの役割をテキパキとこなしていらっしゃるのが本当に強く印象づけられまして、私たちが学ぶことが沢山あるなと感じました。小林操パストガバナーが、今までのこの土台を作つて頂いたと思いますし、これからも未来を小林光則ノミニーがまた作つてくださるのだろうなと思います。

また、今年度 50 周年式典などを開催されるということで、第8グループでは注目の的になるクラブと思っています。今後も野球大会含め、ロータリーの友情と奉仕の輪と一緒に築いて参りたいなと考えております。

本日は浜野先輩が卓話をされるということで、その応援も兼ねまして、参加させて頂きました。何卒宜しくお願い致します。ありがとうございます。



皆さん、こんにちは。いちやんです。

8月に入り、毎日本本当に暑いですね。外に出るだけで汗が止まりません。皆さんも体調には十分お気をつけください。

もうすぐ夏休みということで、今からでも楽しみにしています。皆さんも、良い夏休みをお過ごしくださいね。

最近の私の研究について少しだけご報告します。今、研究対象の先生へのインタビューに向けて準備を進めています。子どもたちの変化をまとめたり、支援の効果を



分析したりしています。インタビューは今月末を予定しています。

暑い日が続いますが、どうか皆さまご自愛ください。ありがとうございました。



シティ企画 代表取締役 戸村 剛 様

皆さん、こんにちは。本日はオブザーバーで参加させて頂いているシティ企画戸村と申します。今後ともよろしくお願いいたします。

委員会報告

国際奉仕委員会 渡辺 裕介 委員長

本日例会前 11 時から第 2 回国際奉仕委員会を開催させて頂きました。旅行はセブ島で話が進んでいますが、団体旅行の兼ね合いのため後ろに遅れれば遅れるほど旅費が高くなる観点もございますので、本日理事会終了後に参加・不参加のアンケートを FAX・グループ LINE で案内させて頂きます。8 月一杯ぐらいで集計を終えたいと考えておりますので、皆様早めのご返答をよろしくお願いします。

親睦活動委員会 小野寺 瑛子 委員長

新入会員歓迎会ですが、先日は日程調整にご協力頂きましてありがとうございます。改めまして、新入会員歓迎会を 8 月 20 日(水)新越谷ビアトレインにて 18 時より開催したいと思います。今回入会されました三上さん、山崎さん、橋本さん、小池さん、杉本さん 5 名の歓迎を執り行いたいと思います。皆様のご参加お待ちしております。

詳細と出欠確認につきましては、LINE と FAX で流

国際ロータリー会長提言 「よいことのために手を取りあおう」
越谷北ロータリー会長提言 「原点回帰 未来へ繋ぐ・奉仕を楽しむ」

させて頂きますので、ご確認の上、ご出席の方をよろしくお願いします。

外部卓話



RI2770 地区 管理運営部門

DEI・クラブ活性化委員会 委員長 浜野 隆浩 様
『メーキアップについて』

浜野様からは、実際のメーキアップ体験を通して非常に勉強になる卓話をして頂きました。



2024-25 越谷東RC メーキアップツアー

Rotary 国際 よいことのために手を取りあおう

昨年度にクラブでメーキアップに周ったようでした。

2025-26 2770地区

管理運営部門 DEI・クラブ活性化委員会 委員長

浜野 隆浩 (越谷東RC所属)

親睦友愛委員会 委員長

2002年1月10日 入会

Rotary 国際 よいことのために手を取りあおう

浜野様は、今年度管理運営部門 DEI・クラブ活性化委員会の委員長を務められており、本日は地区役員としての卓話にもなっています。



メークアップ (Make-up) とは

自身が所属するクラブの例会に出席できなかった場合に、自己の会員身分を守り、出席のクレジットを受けるために、別のロータリークラブの例会か標準ロータリークラブ定款10条に規定するほかの例会に出席すること。



Rotary よいことのために手を取りあおう

メークアップの定義について説明頂きました。

趣 旨

他クラブへの例会参加を通じて、他クラブの会員との親睦の輪を広げる契機とともに、ロータリー活動への理解を深める機会となればと考えております。お忙しいと存じますが、奮ってご参加の程よろしくお願い申し上げます。



Rotary よいことのために手を取りあおう

メークアップの趣旨と推奨をされました。

川口ロータリークラブ 2024.8.29

1959年12月17日設立 1960年1月8日承認

2024-25年度 会長 請川 かおり うけがわかおり

幹事 大竹 純 おおたけじゅん

卓話者 2770地区ロータリー財団部門委員長 白井 靖 会員
「国際ロータリーとロータリー財団」

例会場：フレンディア ビジターフィー ¥2,000円

Rotary よいことのために手を取りあおう

最初は前年度ガバナー輩出クラブの川口 RC です。



川口クラブの会長幹事がお出迎えてくれたようでした。

東京ロータリークラブ 2024.9.11

1920年10月20日設立 チャーチメンバーハ24人

2024-25年度 会長 亀谷 太郎 かめがいたろう

幹事 江幡 哲也 えばたてつや

卓話者 探求学舎代表 宝楨 泰伸 様

「能力開発と興味開発の両論で未来の人材を育む」

例会場：帝国ホテル 中2階 光の間 ビジターフィー ¥7,000円

Rotary よいことのために手を取りあおう

次は東京 RC を紹介して頂きました。帝国ホテルで行われ、ビジターフィーは最高値です。





帝国ホテルでの装飾や部屋の準備もすごいようです。



東京 RC は、参加者の待合室が準備されるようです。



例会場はこのようなホールです。



東京 RC ともなると、会長にご挨拶もできないぐらいのことでした。

東京銀座 ロータリークラブ 2024.10.2

1958年5月17日設立 1958年6月10日承認

2024-25年度 会長 眞山 哲雄 くぼやまてつお

幹事 長町 真一 ながまちしんいち

卓話者 日本財・アムストロング協会 会長 外山 喜雄 様・外山 恵子 様

「ルイ・アームストロングに魅せられて」

例会場 コートヤード・マリオット銀座東武ホテル 2F 桜の間

ビジターフィー ¥5,000円



次に東京銀座 RC のご紹介がありました。



こちらのクラブはとってもアットホームのことです。



卓話や演奏も素晴らしいとのことでした。



料理もおすすめのことです。





和気あいあいと参加されたお話をされました。



ロイヤルパインズは食事も素晴らしいようです。



Rotary よいことのために手を取りあおう

Rotary よいことのために手を取りあおう

浦和 ロータリークラブ 2024.11.24

1954年7月17日設立 1954年8月30日承認

2024-25年度 会長 田中 芳樹 たなかよしき

幹事 森谷 行雄 もりやゆきお

卓話者 公益財団法人 埼玉県スポーツ協会 専務理事 久保 正美 様
「埼玉スポーツの100年を振り返り未来を考える」

例会場 ロイヤルパインズホテル浦和 3F ゴールドルーム

ビジターフィー ￥4,000円

Rotary よいことのために手を取りあおう

次に、埼玉に戻り歴史ある浦和 RC に参加されたとの
ことでした。



Rotary よいことのために手を取りあおう

浦和 RC の例会はロイヤルパインズホテルで開催されています。この日の卓話は、埼玉県スポーツ協会の方がお話をされたようです。

なんと、和食と洋食を選ぶことができます。



Rotary よいことのために手を取りあおう

福岡 ロータリークラブ 2024.2.19

1933年3月5日設立 1933年4月22日承認 1949年4月22日再承認

2024-25年度 会長 柴戸 隆成 しばとたかしげ

幹事 高木 直人 たかぎなおと

卓話者 株シフトセブンコンサルティング
代表取締役社長 井本憲史 様

例会場 西鉄グランドホテル2F ビジターフィー ￥4,000円

Rotary よいことのために手を取りあおう

次に九州、福岡 RC に訪問をされたようです。こちらの
ビジターフィーも浦和と同じぐらいの金額のようでした。

福岡 RC は再承認クラブで、おそらく戦時中は一時脱
退をしていたのではないかとのことです。



名札がとても特徴的で、丸いようです。



Rotary よいことのために手を取りあおう

会場もとても広いようでした。

2025年6月21日～25日カルガリー国際大会

ステファニー A. アーチック RI会長



Rotary よいことのために手を取りあおう

今年開催された国際大会の様子です。



Rotary よいことのために手を取りあおう

越谷北 RC からは大熊ガバナー補佐も参加しました。



Rotary よいことのために手を取りあおう

この日の卓話の様子です。



Rotary よいことのために手を取りあおう

熊木ガバナー夫妻とも記念撮影をしたようです。



各クラブへメーキャップのあとは記念撮影を外さないようです。



Rotary よいことのために手を取りあおう

各国が順番に紹介されるようで、日本の時にも歓声が大きかったとのことでした。



2025-26年度国際ロータリー会長
フランチェスコ・アレツツオ夫妻 (イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ所属)
矯正歯科医 (キョウセイシカイ)



Rotary よいことのために手を取りあおう

今回はアレツツオ RI 会長の話はなかったようです。



浜野様、大変勉強になるお話を興味深くお話を頂きました。ありがとうございました。

スマイル報告

とても明るくて活気にあふれていますね。東も北クラブに負けていられないな! と思いました! 本日はお世話様でした!

越谷東 RC 会長 隅田 諭司 様

初めて北ロータリー様の例会場に来ることができました。明るい雰囲気の中、素晴らしい例会を運営されており勉強になりました。ありがとうございました。

越谷東 RC 幹事 石渡 豊 様

・本日は勉強させていただきます。宜しくお願ひします。

越谷東 RC 浜野 隆浩 様

・沢山のお客様、お越し頂きありがとうございます。

関 雄二郎

・越谷東ロータリークラブ隅田会長、石渡幹事、濱野様ようこそ。株式会社シティ企画戸村様、本日はありがとうございます。入会お待ちいたしております。小池様、杉本様、本日よりよろしくお願ひ申し上げます。

新沼 徹

・小池和義様、杉本達司様、入会お目出とうございます。これから一緒にロータリーライフを楽しみましょう。

大熊 正行

・越谷東 RC 会長隅田様、幹事石渡様ようこそ!! 浜野様卓話宜しくお願ひ致します。

大熊 正行

・浜野様ようこそ!! 誕生日ありがとうございます。

太田 靖彦

・お客様ようこそ! 浜野様、本日卓話よろしくお願ひします。結婚記念日のお祝ありがとうございます。

市川 洋和

・お客様ようこそ。

須賀 篤史

・お客様ようこそ。

深野 秀樹

・お客様ようこそ

井上 雅喜

・お客様みなさまようこそ!

中澤 伸浩

・お客様ようこそ。本日宜しくお願ひします。

高橋 忠克

・越谷東 RC 浜野様ようこそ。本日も宜しくお願ひします。

松崎 義一

・小池さん、杉本さん入会おめでとうございます。

平 涼子

・新入会おめでとうございます。

大島 直幸

・小池さん、杉本さんご入会おめでとうございます。

渡辺 裕介



・小池さん、杉本様、ご入会おめでとう!

酒井 新樹

・お客様ようこそ。小池さん、杉本さんご入会ありがとうございます。

小林 光則

・①小池和義さん、杉本達司さん入会おめでとうございます。②お客様いらっしゃいませ。

鈴木 英男

・小池さん、杉本さん入会おめでとうございます。浜野様、本日卓話よろしくお願ひします。

櫻井 保彦

・小池さん、杉本さん、御入会おめでとうございます! お客様ようこそ!! 本日よろしくお願ひします。

近藤 慎悟

・本日も宜しくお願ひ致します。小池さん、杉本さん入会おめでとうございます。

伊藤 純

・結婚祝いありがとうございます。

高橋 陽一

・誕生日ありがとうございます。

大塚 具視

・本日も宜しくお願ひ致します。

佐藤 要

・酷暑の毎日です。みなさま健康第一でお願いします。

橋本 哲寿

・暑いですね。ご自愛ください。

江口 公晴

・ロータリーは平和。

小林 操

・かなりの猛暑です。皆さん、体に気を付けましょう。

関森 初義

・社会奉仕の皆様、ジュニア甲子園お疲れ様です。

長谷川 真也

・欠席が多くすいません。本日も欠席です。小池さん、杉本さん入会おめでとうございます。宜しくお願ひします。

浜野さん、卓話宜しくお願ひします。

松井 昭夫

出席報告

会員数	52名
出席者	42名
出席率	85.7%

◇ 新入会員 入会式

例会開始前に新入会員入会式が行われました。

○ 小池 和義 会員



関会長より告示と入会バッヂが渡されました。

○ 杉本 達司 会員



同じく告示と入会バッヂが渡されました。



越谷北ロータリークラブの仲間として、末永くよろしくお願い致します。



◇ 越谷ジュニア甲子園野球 閉会式

至：越谷市民球場

第 16 回ジュニア甲子園野球大会は猛暑の影響もあり 1 日延長がされました。8 月 6 日(水)例会日の午前に決勝戦が行われ、その後に閉会式が開催されました。



決勝戦は、千間台中学校と大相模中学校でした。



試合終了後、閉会式が行われました。



当クラブからは社会奉仕委員会のメンバーが中心に参加しました。閉会式を進行、写真撮影等、参加メンバー全員で執り行いました。



社会奉仕委員会の今井委員長が挨拶を務めました。



須賀副会長から、表彰と優勝旗の授与がありました。山崎会員もサポートを行っていました。



松崎会員が閉会式の最後を飾りました。



優勝校によるパレードの後、記念撮影で終了しました。お疲れ様でした。

